

## PELATIHAN PENYUSUNAN MODUL GUNA MENINGKATKAN KUALITAS LITERASI BAGI GURU SMA NEGERI 4 PURWOKERTO

<b>Title</b>	PELATIHAN PENYUSUNAN MODUL GUNA MENINGKATKAN KUALITAS LITERASI BAGI GURU SMA NEGERI 4 PURWOKERTO
<b>Author Order</b>	2 of 3
<b>Accreditation</b>	5
<b>Abstract</b>	<p>Modul merupakan bahan ajar yang dapat digunakan oleh guru dalam memberikan materi selama pembelajaran. Selain itu, modul merupakan salah satu syarat bagi guru untuk dapat mengajukan kenaikan pangkat. Meskipun demikian, masih banyak guru yang tidak dapat menyusun modul untuk membantu mereka dalam mengajar dan mengembangkan potensi diri. Oleh sebab itu, kegiatan pendampingan penulisan modul bagi guru SMA Negeri 4 Purwokerto ini akan memberikan keuntungan bagi guru dan siswa. Guru akan dapat mengajar baik dengan bahan ajar yang ada dan mendapat poin untuk kenaikan pangkat, dan siswa mendapatkan materi yang terstruktur dan sistematis. Metode yang digunakan dalam kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini adalah active and participatory learning yang meliputi ceramah, diskusi, dan konsultasi. Ceramah dan diskusi dilakukan untuk memberikan penjelasan mengenai modul pembelajaran secara umum, sedangkan konsultasi dilakukan untuk pendampingan pembuatan modul yang dilakukan oleh guru dan narasumber. Dampak dari pendampingan modul di SMA Negeri 4 Purwokerto ini berdampak baik bagi guru. Hal ini ditunjukkan dari modul yang dihasilkan guru sudah disesuaikan dengan kebutuhan peserta didik. Selain itu, guru juga memiliki bahan ajar yang baik untuk penyampaian materi dan siswa dapat menguasai materi yang diberikan dengan baik</p>
<b>Publisher Name</b>	LPPMPK-Sekolah Tinggi Teknologi Muhammadiyah Cileungsi
<b>Publish Date</b>	2021-03-19
<b>Publish Year</b>	2021
<b>Doi</b>	DOI: 10.37373/bemas.v1i2.65
<b>Citation</b>	
<b>Source</b>	BEMAS: Jurnal Bermasyarakat
<b>Source Issue</b>	Vol 1 No 2 (2021): BEMAS: Jurnal Bermasyarakat
<b>Source Page</b>	88-94
<b>Url</b>	<a href="http://jurnal.sttmcileungsi.ac.id/index.php/bemas/article/view/65/116">http://jurnal.sttmcileungsi.ac.id/index.php/bemas/article/view/65/116</a>
<b>Author</b>	NADIA GITYA YULIANITA, S.Pd, M.Li